

Mehr Mitglieder im Computer-Club

TECHNIK Verein bietet PC-Kurse auch für Nichtmitglieder an – Neuzugänge willkommen

ARRACH. In der Jahresversammlung des Computer Club Lamer Winkel (CCLW) im Museumscafé Arrach konnte 1. Vorsitzender Rudolf Brandl zahlreiche Mitglieder begrüßen. Zunächst bedankte er sich bei den Vorstandsmitgliedern und Helfern für die geleistete Arbeit und Unterstützung. Erfreulich sei, dass auch im abgelaufenen Vereinsjahr die Anzahl der Mitglieder weiter gesteigert worden sei.

„Bei uns ist jeder mit Interesse am Computer willkommen, egal, über welche Kenntnisse er konkret verfügt.

Die Altersstruktur der Vereinsmitglieder reicht vom Jugendlichen bis zu den Senioren“, führte der Sprecher aus.

Der Computer Club Lamer Winkel biete das Jahr über Kurse für Mitglieder und Interessierte in den gängigen Programmen an. Im Jahr 2010 seien dies mehrere Kurse für Textverarbeitung, Tabellenkalkulation und digitale Bildbearbeitung gewesen. Neue Termine würden rechtzeitig in der Tagespresse bekannt gegeben.

Die Geselligkeit ist auch nicht zu kurz gekommen. So haben auch im

abgelaufenen Jahr das Grillfest sowie die Weihnachtsfeier stattgefunden, bilanzierte der Vorsitzende. Die Mitglieder treffen sich einmal im Monat samstags um 20 Uhr in Lam. Bei den Versammlungen werden kostenlose Workshops nicht nur für Mitglieder abgehalten. „Neue“ sind dazu stets willkommen.

Dem Kassenbericht war zu entnehmen, dass der Verein auch finanziell auf soliden Beinen steht. Die Revisoren bestätigten einwandfreie Kassenführung. (ksm)